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Mesdames et Messieurs, Chères Ardéchoises et chers Ardéchois, 

Dans ces temps de trouble politique où les élus actuels de tout 
bord, à l’échelon départemental ou national ont perdu tout dis-
cernement et sagesse, je suis le candidat dont vous serez fier. 
A 37 ans, vigneron à Saint-Péray depuis 16 ans et éleveur ovin, 
je souhaite transposer mon exemplarité, ma rigueur et ma mé-
thode de travail  qui a fait ma réussite dans l’entreprenariat, à 
ce mandat de député.

Ensemble pour l’Ardèche

Avec Elisabeth nous souhaitons un projet de civilisation qui rassemble. Dans cette société toujours plus divi-
sée ou la ghettoïsation et le communautarisme s’accroient il est temps de retrouver une unité nationale. Je 
suis convaincu que ma candidature libre de tout appareil politique peut permettre ce rassemblement en 
Ardèche.

« Au soir du second tour, je serai le député de 
tous les Ardéchois, sans distinction.»

Je me présente devant vous avec Elisabeth Guillet. Di-
plômée en hôtellerie elle fut restauratrice et conseillère 
municipale de la ville de Macon. Depuis 5 ans elle vit à 
Guilherand-Granges. Aujourd’hui agée de 68 ans elle est 
animatrice - formatrice Naturo en magasins biologiques de 
Menton à Béziers et dans toute la région Rhône-Alpes.

« Je soutiens la candidature de 
Rémy Nodin, pour que notre belle France 

et notre Ardèche retrouvent leurs che-
mins et leurs vraies valeurs.»

Je m’engage solennellement à publier annuellement les dépenses de mon enveloppe parlementaire et de 
mon indemnité d’élu utilisées pour ma fonction. Je prendrai uniquement une indemnité d’un montant du 
smic une fois que les charges dues à la fonction de député seront déduites. Le surplus annuel de mes indem-
nités sera donné à une association caritative. Je ne suis pas un carriériste politique et je souhaite promouvoir 
le sens de la fonction de l’élu qui est de servir.

Elisabeth Guillet
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Aucun élève ne doit être laissé sur le bord de la route. 
Donner les moyens au corps enseignant pour adapter 
l’éducation aux différences de rythmes et méthodes. 

Soutenir et valoriser la filière de l’apprentissage.
Soutenir les forces vives de notre territoire. Trop 
souvent le politique souhaite porter ou diriger le 
développement d’un territoire pour s’en appro-
prier une réussite personnelle. L’action politique 
est souvent trop lente. Nous n’avons pas le temps 
d’attendre ! Il faut libérer les initiatives, l’entrepre-
nariat et que l’homme politique reste à sa place.  

Retrouver un Etat fort, qui rassemble et qui 
protège les Français sur l’ensemble du terri-
toire national. Soutenir et augmenter des ef-
fectifs des forces de sécurité intérieure.

La santé doit être une priorité. Depuis des décen-
nies l’hôpital est en sous-effectif et en manque 
de moyens. Les déserts médicaux sont un véri-
table enjeu pour l’Ardèche qu’il faut endiguer.

Donner sa place à nos ainés dans notre société 
ainsi qu’au handicap. Notre nation se préoccupe 
de moins en moins de ses ainés et des personnes 
fragiles. Nous devons retrouver la bienveillance 
avec les plus faibles et les liens intergénération-
nels qui sont les fondements de notre république.

Réguler  et    canaliser  les  dépenses  de  
l’Etat  tant dans son fonctionnement que dans 
sa gestion. Il faut procéder à une harmoni-
sation des aides et une simplification fiscale.

Donner confiance à notre jeunesse pour son 
avenir, lui redonner les valeurs de l’engage-
ment, du travail et de l’amour de son pays.

Nous devons soutenir de façon majeure les projets 
innovants, la recherche, l’intelligence artificielle et 
l’utilisation des données. La France n’a pas de pétrole 
mais elle a des idées ! Ces avancées majeures sont 
essentielles pour nos secteurs primaire, secondaire 
et tertiaire. Nous devons être au rendez vous de ces 
défis. Les députés doivent légiférer pour débrider ces 
nouvelles technologies en préservant l’humanisme.

Arrêtons de brider notre agriculture par la surtrans-
position des normes, des taxes et du mille feuille 
administratif. Faire respecter la loi EGALIM et ré-
munérer les produits agricoles à leur juste valeur.

Notre agriculture raisonnée est la plus propre 
au monde il faut la soutenir et non la dévaloriser. 
Je souhaite que l’on continue le développement 
de l’agriculture biologique par le soutien tech-
nique, l’innovation et la recherche. On ne peut 
pas imposer à nos agriculteurs des contraintes 
environnementales si en face ils n’ont pas de so-
lution technique viable pour leurs entreprises.

Je soutiens une alimentation saine pour tous 
les citoyens, seule notre autonomie agricole 
et un protectionnisme agricole peuvent le per-
mettre. C’est un enjeu de santé publique.

Réenchanter le travail en allégeant la charge men-
tale des chefs d’entreprise, des cadres par la sim-
plification des normes et des charges adminis-
tratives. Réenchanter le travail des employés en 
redonnant la valeur et le goût de la réussite afin 
d’être fier de ce qu’ils font. L’employé est un mail-
lon essentiel de la réussite de nos entreprises.

Être fier de notre  Histoire et de notre pa-
trimoine culturel, être fier d’être français. 
Arrêter  une culpabilisation et une repen-
tance incessantes de l’Histoire de la France. 

En 2019 lors d’une visite ministérielle au sein de mon entreprise, j’interpelais le ministre de l’agriculture et le ministre du travail 
sur les difficultés, les enjeux du monde agricole et les objectifs de protection de l’environnement.

Nos engagements et nos valeurs

contact@remynodin2024.fr


